



Naturfreunde laden zu einem Paddeltraining ins Waldschwimmbad ein

LORSCH. Wer einmal etwas anderes erleben möchte, aber noch nie in einem Kajak gesessen hat, darf im Lorscher Waldschwimmbad gerne einmal ein paar Paddelschläge ausprobieren. Das teilen die Lorscher Naturfreunde mit. Sie haben jetzt dort ihr Sommertraining wieder aufgenommen.

Gerade zurück von einer Kajak-Tour in Frankreich sind sportlich erfahrene Familien hoch motiviert, ihre Paddeltechnik weiter zu verbessern. Besonders die Jugend wünscht sich aber noch mehr Paddelgefährten und hofft auf régés Interesse bei einem Schnuppertraining. Helme, Schwimmwesten und außerdem

auch verschiedene Boote warten auf neugierige Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Sogar Kinderboote für Kinder ab sieben Jahren stehen zur Verfügung – das ist einmalig in Kreis Bergstraße. Trainiert wird bei einem erfahrenen Trainer für Wildwasser immer freitags ab etwa 19.45 Uhr, wenn alle Badegäste das Freibad ver-

lassen haben. Gemeinsamer Einlass in das Waldschwimmbad in Lorsch ist um 19.10 Uhr. Schließlich muss zuvor die Ausrüstung vorbereitet werden. Jeder, der Lust dazu hat und schwimmen kann, kann sich anmelden bei Rainer Koob, der unter der Rufnummer 06251/587892 anmelden.

red/BILD: OH